
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【会長挨拶】 4 月 11 日 

創立 35周年記念式典・懇親会が

無事に、そして大成功に終わりま

した。北村実行委員長を中心に皆

さんがそれぞれの担当部署で頑張

ってくれたおかげです。大変お疲

れ様でした。ありがとうございま

した。 

安養坪村ロータリークラブは、29

日の強風のため、飛行機が着陸に 2

度失敗して上空を旋回し、1時間遅

れで成田に着きました。そして成

田から東京に向かう道路も混んで

いて昼食も遅くなり、式典が予定

通り始められるかどうか、やきも

きしました。また他にも想定して

いなかったことが起き、担当が代

わったりしましたが、準備がしっ

かりできていたので事なきを得て

順調に式典は進んでいきました。

式典終了後の写真撮影も順調に進

み、思っていたよりも早く終わり

ました。 

懇親会の重松流の祭囃子も良かっ

たですし、ダクトのイリュージョ

ンも見応えがあり楽しませていた

だきました。2次会の上田パストの

娘さんのダンススクールの生徒さ

ん達のキレキレのダンス、小さい

子ども達の可愛いダンスがあり、

あっという間の 1時間でした。 

3次会は、有志で杉田会員の「に

しだ場」に行きました。安養坪村

ロータリーの人たちは、焼き鳥が

おいしい、日本酒もおいしいと喜 

 

 

 

 

 

 

 

んでいました。 

翌 30日は、9時過ぎに航空公園の

東クラブのモニュメントを見てか

ら、彩翔亭で抹茶と和菓子をいた

だきました。畳の上での軽食も趣

があってよかったです。その後、

公園内を散策して桜の木の下で写

真を撮った後、北原のヤオコース

ーパーで買い物をしてもらいまし

た。食料品、100均、ユニクロ、ス

ギ薬局もあり丁度良かったです。

太田胃散、キャベジン、龍角散の

ど飴などをお土産に買っていまし

た。昼食は東所沢の徳樹庵で取り

ました。小寺元会員も来てくれま

した。とてもお元気でした。キム

ジョンスが盛り上げてくれて、隣

の部屋の人からうるさいと何度も

苦情が来るほどでした。委員長の

伊藤さんも困っていました。 

食事のあとは日光ツアーへ行きま

した。私と北村実行委員長と武藤

さんと野藤さんの 4人で同行しま

した。31日は東照宮を見学して、

成田で伊藤さんと合流して 5人で

見送りをしてきました。安養坪村

ロータリーの人たちもとても喜ん

でくれました。是非とも 12月には

また来て欲しいと言っていまし

た。きっと大歓迎されると思いま

すよ。 

三日間、皆さん本当にお疲れ様で

した。ありがとうございました。 

今回の経験を 5年後の 40周年に

生かしていけたらと思います 

 

 

 

 

 

第 2570 地区第 3 グループ 
所沢東ロータリークラブ 

四つのテスト １ 真実かどうか  ２ みんなに公平か  ３ 好意と友情を深めるか  4 みんなのためになるか どうか 
  

2023 年 7 月～2024 年 6 月 会長 齋藤 正史 幹事 井川 和豊 
 

例会日 毎週木曜日(12:30-13:30) 

例会場 ベルヴィ ザ・グラン 所沢市星の宮 1-3-5 ℡04-2923-4122 

事務局 所沢市星の宮 1-4-17 ℡04-2928-6363 fax04-2928-6369 

Email info@te-rc.com  HP http://www.te-rc.com/  

 
世界に希望を生み出そう 

第 1602 例会 
2024 年 4 月 18 日 

1. 点鐘(会長)  

2. ロータリーソング斉唱 

3. 来賓紹介（副会長） 

4. 会長挨拶 

5. 幹事報告 

6. 出席報告 

7. 委員会報告 

8. 記念祝福 

9. スマイルボックス 

10. 卓話「これからの日本に 

必要な人材を育てる」 

西武台高校副校長  

山下 伸雄 様 

 

出席報告(総数 47 人) 

4/18         人         % 

4/11      28人       65.1% 

 

本日の記念祝福(4 月) 15 

《結婚記念》 

平岡栄一  野藤修三 

荒幡雅一  秋場孝三郎 

斎藤高史  森安常義 

奥野 浩  伊藤道明 

奥村 稔 

 

《入会記念》 

平岡栄一  小澤 潤 

二上圭吾  黒沢弘巳智 

安里賢二  小泉高志 

 

 

■■■クラブ年度テーマ■■■ 

 新たなるスタート！ 

※35周年記念記事
は別紙で発行予

定です 

 

mailto:info@te-rc.com
http://www.te-rc.com/


◆ニコニコボックス  

第 1601 回例会 4 月 11 日 

齋藤 正史 創立３５周年記念式典・懇親会が無事に終わり

ました。皆さん、大変お疲れ様でした。ありがとうござい

ました。 

鶴田 良孝 ３５周年素晴らしかったですね！さすがやる時

はやる！東クラブと感じました。お疲れ様でした。 

本日合計 14,000円 累計額 583,400円 

◆記念祝福・会員誕生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 当 番 プ ロ グ ラ ム 

4/18 木 北村 
卓話「これからの日本に必要な人材

を育てる」 

西武台高校副校長 山下伸雄 様 

4/25 木 黒沢 
例会振替 

4 月 21 日(日)地区研修協議会 

5/2 木  休会 

5/9 木 小泉 
クラブ協議会「会長エレクト次年度

活動方針発表」 

5/16 木 齊藤栄 
卓話「プロカメラマンとは」 

スポーツ写真家 竹見脩吾 様 

5/23 木  
例会振替  

会員旅行「山形」6/8(土)-6/9(日) 

5/30 木  休会 

 

４月理事会報告  開催日：2024 年 4 月 11 日 

【報告承認事項】 

1. ４月プログラム →確認 

2. 4 月 21 日(日)地区研修協議会  当日役員体制・参加者の確認 →例会で改めて参加を促す 

3. 12 月開催「とうきち将棋大会」決算報告  →承認 

 

【審議事項】 

1. 5 月プログラム  → 承認 ※5/16 竹見様：謝礼 3 万円 

2. 会員親睦旅行は山形へ  日程 5 月から 6 月 8 日～9 日に変更。予算調整中、昨年度同様程度の見込み 

3. 新入会希望者について 上田会員推薦の川井慎太郎さんの入会希望あり。２週間回覧中。異議等何もな

ければ 5 月第 1 例会にて入会式を予定 

4. わんぱく相撲協賛金 1 万円（所沢青年会議所主催）について  →承認 

5. 5 クラブ共同事業地区補助金の分担金について こどもと福祉の未来館３階ベンチ設置事業 

→東クラブ負担額￥14,451 円 承認 

6. 会費未納者について  今年度中に集金出来るように、改めて促していく 

 

【協議事項】 

1. 6 月プログラム  →協議 ※6/20 市川みどり様、境祐希様：謝礼 1 人 2 万円ずつ 

2. 6 月 27 日最終例会について  ホテルヘリテイジ飯能にて開催 

3. 例会時における、友情の握手について 

→ 例会場が狭くなり、今後の対応を検討したが、我がクラブの良い特徴でもあるので今後も続けてい

く。次年度としても続けていく方向。廻り方をスムーズにできるように検討していく。 

4. その他  

①元会員で先日他界をされた島田さんを偲んで、例会前に黙祷をしたらどうか？と提案あり。点鐘前に

黙祷しました。 

②35 周年での 3 次会について 安養坪村 RC の会費はクラブの予算から捻出。当日参加者は 1 人 3,000

円、通訳を勤めて頂いた斎藤高史さんの娘さんと奥様についてはクラブ予算で、となりました。 


